

ABSTRAK

Anatassya Riezky Amaliawati, 2023. “Hubungan Kelengkapan Informasi Medis Dengan Keakuratan Kodefikasi Kasus Obstetri Dan Ginekologi di RSUD Aminah Blitar Tahun 2022” Laporan Tugas Akhir. Program Studi D-3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan. Dosen Pembimbing : Chyntia Vicky Alvionita, M.B.A. Dosen Penguji : Rahmadyo Yudhi P, S.Kom, MT.

Kelengkapan informasi medis bermanfaat dalam menunjang pelayanan kesehatan yang berkualitas serta menghasilkan informasi yang tepat dan akurat. Standar kelengkapan informasi medis menurut Standar Pelayanan Minimal (SPM) adalah 100%. Di RSUD Aminah Blitar masih ditemukan ketidaklengkapan berkas rekam medis dan ketidakakuratan kodefikasi pada dokumen rekam medis. Hal ini tentu berpengaruh kepada kualitas penyelenggaraan rekam medis di RSUD Aminah Blitar. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara kelengkapan informasi medis dengan keakuratan kode diagnosis kasus Obstetri dan Ginekologi berkas rekam medis rawat inap di RSUD Aminah Blitar pada Tahun 2022. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian observasional analitik dengan study korelasi untuk mencari hubungan antar variabel. Rancangan penelitian menggunakan *cross sectional* dengan data sekunder. Populasi yang digunakan pada penelitian ini adalah dokumen rekam medis pasien rawat inap dengan kasus obstetri dan ginekologi pada tahun 2022 di Rumah Sakit Umum Aminah Blitar dengan diambil sampel sebesar 96 berkas rekam medis dengan teknik *simple random sampling*. Sampel kemudian dikumpulkan dalam lembar observasi dan dianalisis menggunakan uji *chi-square*. Hasil dari penelitian didapatkan kelengkapan informasi medis sebesar 15 berkas lengkap dan 81 berkas tidak lengkap, serta kodefikasi penyakit 42 berkas akurat dan 54 berkas tidak akurat. Berdasarkan uji *chi-square* diperoleh nilai p sebesar 0,002. Nilai $p < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima, yang artinya terdapat hubungan antara kelengkapan informasi medis dengan keakuratan kode diagnosis berkas rekam medis rawat inap kasus obstetri dan ginekologi. Semakin lengkap informasi yang disajikan maka semakin akurat kode diagnosis penyakit yang akan dihasilkan. Saran yang diberikan yaitu memberikan evaluasi dalam melengkapi informasi medis di dalam berkas rekam medis untuk para PPA (Profesional Pemberi Asuhan).

Kata Kunci : Kelengkapan Informasi Medis, Keakuratan Kodefikasi Penyakit, Obstetri dan Ginekologi